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       実りの秋、学校の１０～１１月は充実しています！ 
１１月に入り、今年も残すところ２か月となりました。１０月初旬まで日中の気温が連日３０℃を超え

ていたことが嘘のように、その後は気温が下がり、季節は秋を通り越して一気に冬へと移り変わってい

る気がします。本来、秋は様々なことをするのに適した季節であり、『○○の秋』と言われています。 

太宰府西中学校内は、最近の気温とは裏腹に、熱く活動し、たくさんの実りがあります。１０月には中

体連新人大会、第３７期生徒会執行部就任、文化発表会がありました。また、本校卒業生を含む教育

実習生が３名来校し、３週間の教育実習に励みました。生徒にとって年が近く、初々しい実習生の授業

は良い刺激になりました。教師にとっても、日頃の指導を振り返る良い機会となりました。１１月は１年

生自然教室、２年生修学旅行の取組、３年生学力診断テストと進路相談、合唱コンクールがあります。

今月も、子ども達は熱く学校生活を過ごすことになりそうです。 

 色々な取組がありますが、１つ１つ取組の意義を理解し、前後の活動をしっかり行うことで、最終的に

『実り』につながります。様々な活動をとおして、大きくて中身のぎっしりつまった実りが得られることを

期待しています。 

たくさんの芸術に触れ、心が豊かになりました！ 
 ホームページでご覧になられた方もおられると思いますが、１０月２２日に文化発表会が行われまし

た。スローガンは『煌 ～華やかに彩り、想いをつなぐ太西星～』です。たくさんの煌めきが校内に溢れ

ていました。 

 「展示部門」「ステージ発表」どちらも「力作」揃いでした。展示部門では、心がこもった作品や工夫を

凝らした作品、丁寧に仕上げた作品、高い芸術性を感じる作品などがありました。私も鑑賞していて

「凄い！」「素晴らしい！」と驚かされました。ステージ発表も、それぞれの思いが伝わってくる熱い発表

ばかりでした。様々な発表を見て、改めて太西星の能力の高さに驚かされました。 

 芸術は、心を豊かにしてくれます。たくさんの芸術を味わい、心が温まる文化発表会でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

全校生徒の手形を 

集め、煌めく天の川

を作りました 

展示作品を鑑賞し、

「私のベスト５」 

を選んでいます 

箏曲部は全国

コンクールの

曲を弾きまし

た 

美術部３年生

の卒業制作で

す 



１年生は自然教室に行ってきました！ 
１１月２日は１年生自然教室でした。当初は５月３１日から２泊３日の予定でした。しかし、新型コロナ

ウイルスの影響を受け、日程変更を余技なくされ、１日のみと活動となりました。１年生は持ち前の元気

と明るさで楽しく活動をしました。 

 朝、学校で出発式をし、その後貸切バスで、福岡市東区の海の中道海浜公園内にある「海の中道青

少年海の家」に行き、活動をしました。午前中は、広い公園内で「ウォークラリー」、午後は海岸で拾っ

た貝殻をもとに「貝皿クラフト」作りをしました。 

 たった１日だけの活動でしたので、スローガン「一致団結 ～みんなで繋ごう絆の輪～」を達成したと

は言えませんでした。しかし、１年生として、皆で高め合い、素晴らしい集団を作ろうとするための良い

機会となりました。これから１年生は一致団結し、いろいろな取組をし、さらに成長してくれることと思い

ます。 

  

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

進路選択の変化と進路実現に向けて 
先日、第五学区中学校高等学校連絡会に参加してきました。そこでは主に第五学区の公立高校か

ら令和４年度入学者選抜試験に関わる説明や各高等学校のアピールポイントの話がありました。「入

試選抜制度」は年々、変わっています。私が中学生の頃（約４０年前ですが･･･）はおよそ私立入試、公

立入試の２回の入試が主でした。その後、入試制度が多様化し、「私立高校専願入試」や「私立高校

前・後期入試」「公立高校推薦入試」などの制度ができました。さらに専修学校や通信制高校（サポー

ト校）等が別日程で入試をするようになり、数年前からは公立高校において「特色化選抜」が始まりま

した。近年、各高校の特色が、より鮮明になってきています。受験生も、どのような特色の高校なのか、

事前の情報収集が必要となります。 

 さて、１１月１日は、３年生第２回学力診断テストが実施されました。今後、 

２回のテスト結果をもとに、志望校をほぼ決定するようになります。いよい 

よ進路決定の時期です。来年の春に、希望の進路に進むためにも、今の 

この一瞬を大切にし、日々を過ごして欲しいと思います。また、１､２年生も 

同様に、将来の自分の姿をイメージし、進路を意識しながら、日々の学校 

生活を過ごして欲しいと思います。 

ウォークラリーに

出発です。広い公

園内を気持ち良く

歩きました 

貝皿クラフト制

作のため、貝拾

いをしました。

海岸も気持ち 

良かったです 

午後は、プレイホールで貝皿クラフトをしました。

拾ってきた貝が様々なアイディアによって、アート

に変わりました 

１年生はこれから、たくさんの経験を

し、先輩同様、輝く太西星  になって

欲しいと思います！ 

体育館でテストを実施しま

した。静まりかえり、緊張

が続いた一日でした。 


